

EDISI 12 – 7 OKTOBER 2020

SERBA-SERBI

Kideco Raih Proper Emas Tingkat Provinsi

Operasional pertambangan yang efektif dan berjalan seimbang dengan upaya pelestarian lingkungan hidup.

Kideco mewujudkan upaya pelestarian lingkungan hidup dengan berbagai cara yang meliputi aspek administrasi dan manajemen pengelolaan lingkungan hidup, pengendalian pencemaran dan pengelolaan air limbah, pengendalian pencemaran udara, pengelolaan limbah B3 dan non B3, reklamasi dan vegetasi.

Secara konsisten, Kideco juga melakukan upaya 3R (*reduce, reuse, recycle*), konservasi keanekaragaman hayati, mitigasi perubahan iklim dan efisiensi energi, hingga sertifikasi pengelolaan lingkungan hidup. Tak hanya lingkungan, Kideco juga mengembangkan program pemberdayaan masyarakat di 71 lokasi binaan wilayah Desa dan Kecamatan Kabupaten Paser sebagai wujud kepedulian dan tanggung jawab sosial perusahaan kepada masyarakat sekitar, khususnya dalam bidang pendidikan, kesehatan, pembangunan infrastruktur serta kemandirian ekonomi masyarakat.

Atas upaya tersebut, Kideco kembali meraih penghargaan Proper Emas tingkat Provinsi setelah awal tahun ini sudah mendapatkan penghargaan tersebut di tingkat Nasional. Penghargaan ini diberikan oleh Gubernur Kalimantan Timur, Isran Noor, di Samarinda pada 28 September lalu sebagai upaya apresiasi terhadap perusahaan yang telah mendukung kelestarian lingkungan hidup di Kalimantan Timur.

Proper atau Program Penilaian Peringkat Kinerja Perusahaan merupakan salah satu program unggulan Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan yang dikembangkan sejak 2002 dengan tujuan untuk mendorong tingkat ketaatan perusahaan dalam pengelolaan lingkungan hidup serta mendorong inovasi dalam pengelolaan sumber daya alam dan pemberdayaan masyarakat di sekitar lokasi kegiatan. Proper Emas merupakan apresiasi tertinggi atas kinerja perusahaan dalam upaya menjaga kelestarian lingkungan hidup.

“Memberikan nilai tambah bagi masyarakat dan lingkungan sekitar selalu menjadi prinsip kami dalam menjalankan aktivitas usaha. Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan pengelolaan kualitas lingkungan sebagai upaya tumbuh dan berkembang bersama masyarakat,” tutur Leonardus Herwindo, Direktur Kideco

Semua ini merupakan prestasi yang membanggakan. Sebuah hasil dari komitmen dan kerjasama manajemen beserta seluruh karyawan, didukung oleh *stakeholders*, masyarakat dan pemerintah.

Selamat kepada seluruh rekan-rekan Kideco. Semoga Kideco dapat terus menjaga kelestarian lingkungan hidup dan memberdayakan masyarakat.